

Tarmstedter Feuerwehr gründet Förderverein - Gemeinsam stark für die Zukunft!



Die Freiwillige Feuerwehr Tarmstedt hat einen neuen Förderverein gegründet! Jan Hennig und Torsten Langwich hatten im Jahr 2024 den mutigen Schritt unternommen, um die Unterstützungsstruktur für die örtlichen Brandschützer zu stärken. Der Förderverein richtet sich an all jene, die die Feuerwehr unterstützen möchten, jedoch keine Zeit für eine aktive Mitgliedschaft haben. Langwich erläuterte, dass die Gründung des Vereins durch eine offene Einsatzübung im Neubaugebiet angestoßen wurde, die die Bürger für die Arbeit der Feuerwehr sensibilisierte. Der Verein wird sich nicht nur um finanzielle Unterstützung bei Beschaffungen kümmern, sondern auch aktiv bei Veranstaltungen helfen, um die Gemeinschaft zu stärken, wie [\[feuerwehr-tarmstedt.de\]\(https://www.feuerwehr-tarmstedt.de/foerderverein\)](https://www.feuerwehr-tarmstedt.de/foerderverein) berichtete.

In der letzten Mitgliederversammlung berichtete die Ortsbrandmeisterin Marina Michaelis über Einsätze der Tarmstedter Feuerwehr, die in einem Jahr zu acht Hilfeleistungen sowie sieben Brandeinsätzen gerufen wurde. Besonders hervorzuheben war ein Hausbrand in Bülstedt und drei Personensuchen, die große Herausforderungen darstellten. Mit einer starken Mannschaft aus 55 Männern und 11 Frauen sowie 19 Jugendlichen in der Jugendfeuerwehr hat die Tarmstedter Feuerwehr eine solide Basis. Besondere Ehrungen gab es für langjährige Mitglieder wie Ewald Allermann und Wilfried Bliefernicht, die insgesamt 109 Jahre treuen Dienst geleistet haben, was den hohen Stellenwert der Kameradschaft unterstreicht. Diese Erfolge werden durch den neu gegründeten Förderverein weiter gefördert, der auch bei wichtigen Aktionen wie der Tarmstedter Ausstellung aktiv sein wird, wie berichtet wurde.

Förderverein setzt auf Zusammenhalt

Der "Förderverein der Ortsfeuerwehr Tarmstedt e.V." verfolgt das Ziel, die Feuerwehr in ihrer vielseitigen Einsatzbereitschaft zu unterstützen. Dabei geht es nicht nur um die Beschaffung von Ausrüstung, sondern auch um die Ausbildung und Pflege der Gemeinschaft unter den Feuerwehrmitgliedern. Interessierte können sich dem Verein anschließen, um die Feuerwehr bei verschiedenen Veranstaltungen aktiv zu unterstützen, berichtet [weser-kurier.de](<https://www.weser-kurier.de/landkreis-rotenburg/gemeinde-tarmstedt/tarmstedter-feuerwehr-erhaelt-unterstuetzung-durch-foerdereverein-doc7yjry9vgox3pb90o9kh>). Das Engagement der Bürger und Feuerwehrangehörigen zeigt, dass gemeinsame Anstrengungen einen echten Unterschied machen können. Eine Mitgliedschaft kostet nur 24 Euro jährlich und ist somit für viele zugänglich, um Teil dieser wichtigen Gemeinschaft zu werden.

Statistische Auswertung

Ort: Templin, Deutschland
Vorfall: Verschmutzung
Beste Referenz: nordkurier.de
Weitere Infos: nabu-templin.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)